

Daniel Thomas wird neuer HUK24-Vorstand

Der Aufsichtsrat der HUK24 hat Daniel Thomas (37) mit Wirkung zum 1. Januar 2014 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Gesellschaft bestellt. Er wird das Ressort Betrieb von Günther Schlechta übernehmen, der am 31.01.2014 in den Ruhestand tritt.

Der Aufsichtsrat der HUK24 hat Daniel Thomas (37) mit Wirkung zum 1. Januar 2014 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Gesellschaft bestellt. Er wird das Ressort Betrieb von Günther Schlechta übernehmen, der am 31.01.2014 in den Ruhestand tritt.

Der studierte Wirtschaftsingenieur Thomas kam 2002 zur HUK-COBURG Versicherungsgruppe und war bislang in verschiedenen Funktionen tätig. Seine neue Aufgabe wird Thomas zusätzlich zu seiner Tätigkeit als Generalbevollmächtigter im Ressort Betriebsorganisation und IT der HUK-COBURG ausüben.

Detlef Frank wird wie bisher im Vorstand der HUK24 das Ressort Vertrieb und Marketing leiten.

thomas danielFoto: Daniel Thomas

Pressekontakt:

Holger Brendel

- Pressestelle -

Telefon: 09561 / 96 - 2082

E-Mail: holger.brendel@huk-coburg.de

Unternehmen:

HUK-COBURG

Bahnhofsplatz

96444 Coburg

Internet: www.huk.de

Über die HUK-COBURG Versicherungsgruppe

Mit über zehn Millionen Kunden versteht sich die HUK-COBURG Versicherungsgruppe als der große Versicherer für den privaten Haushalt. Die Beitragseinnahmen summierten sich 2012 auf 5,6 Mrd. Euro. Traditioneller Schwerpunkt des Geschäfts ist die Kfz-Versicherung, auf die knapp die Hälfte der Beitragseinnahmen entfallen. Mit über neun Millionen versicherten Kraftfahrzeugen ist die Unternehmensgruppe der größte deutsche Autoversicherer; in der privaten Haftpflicht- sowie in der Hausratversicherung hat sie Platz zwei inne. Besondere Bedeutung haben für die HUK-COBURG Versicherungsgruppe traditionell die Angehörigen des öffentlichen Dienstes. Vier Millionen ihrer Kunden zählen zu ihm; damit ist die HUK-COBURG Versicherungsgruppe auch der größte deutsche Beamtenversicherer.

